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Top 5 Einwohnerfragestunde

 
Die anwesenden Einwohner erkundigen sich über eine weitere Stufe des 
Glasfaserausbaus in der Ortslage Groß Strömkendorf. Der Bürgermeister empfiehlt, 
einen Antrag bei der WEMAG zu stellen, damit eventuell ein 2. Projekt mit Ausbau 
30 – 50 Mbit geplant werden kann. 
Eine weitere Frage bezieht sich auf eine evtl. Geschwindigkeitsbegrenzung / 
Verkehrsberuhigung in der Ortsdurchfahrt Groß Strömkendorf besonders in Hinblick 
auf den Schülerverkehr. Den Gemeindevertretern ist die Situation seit Jahren 
bekannt. Sie empfehlen den Einwohnern, sich zusammenzuschließen und 
gemeinsam auf die Lage aufmerksam zu machen und sich ggf. an die Presse und an 
das Land zu wenden.
Die letzte Einwohneranfrage bezog sich auf die Grünpflege des Walles in Groß 
Strömkendorf. Hier verweist der Bürgermeister auf die Kaufverträge.
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